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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. PARTIK-PAB~, PROBST 

an den Bundesminister für öffentliche wirtschaft und Verkehr 

betreffend Behindertenabteile bei den ÖBB 

Die unterzeichneten Abgeordneten begrüßen die Absicht, in den Intercity

Zügen der ÖBB ein eigenes Behindertenabteil einzurichten. Die Einrichtung 

solcher Behindertenabteile wäre darüber hinaus aber auch in allen ande

ren zügen der ÖBB notwendig, weil nur solche Behindertenabteile die Be

quemlichkeit und den Platz bieten, welchen ein Behinderter braucht. Da

rüber hinaus könnte sich der Schaffner aber auch wesentlich leichter um 

behinderte Fahrgäste kümmern, wenn er genau weiß, in welchem Abteil diese 

sitzen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1. Unterstützen Sie grundsätzlich den Vorschlag, in allen Zügen der ÖBB 

eigene Behindertenabteile einzurichten? 

2. Wenn ja, welche Maßnahmen werden Sie setzen, um die Einrichtung von 

Behindertenabteilen in allen Zügen der ÖBB zu forcieren? 

3. Bis wann kann mit der Einführung von Behindertenabteilen in allen Zügen 

der ÖBB gerechnet werden? 
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